

## Lagerbericht Tag 6

Heute Morgen tanzten wir Bolognese, danach mussten wir die Betten abziehen. Als wir das gemacht hatten, gab es zum letzten Mal Frühstück. Nach dem Frühstück übten wir nochmal den Tanz für die Turnshow. Danach spielten wir Among Us. Manuel, Janis und Janne bereiteten dieses für uns vor. Es hat mega Spass gemacht! Danach assen wir noch zum letzten Mal zu Mittag, brachten unser Gepäck nach unten und stiegen in den Car.

Auf der Heimreise "tanzten" wir die letzte halbe Stunde im Car. Beim Bahnhof Bettlach wurden wir freudig empfangen und so starteten wir alle in ein schönes Ferienwochenende.

Danke an alle für das coole, tolle, spannende und lustige Jugilager!!

Tabea & Lina









